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Abstract (en)
[origin: US4798114A] An apparatus for cutting meat blocks which includes a main blade to cut slices from a meat block and transverse blades to
divide the slice into strips. The blades are mounted on a cutting unit which may be driven to reciprocate relative to a stationary meat block support.
The latter includes a slice support structure that extends outwardly beneath the cutting unit in a comb-like configuration. The cutting unit carries a
horizontally adjustable stop assembly having stop elements which fit and reciprocate within the gaps formed in the slice support. This configuration
permits the smooth and stepless adjustment of the slice thickness without the necessity of disassembling any parts.

Abstract (de)
Messerkopf für eine Fleischschneidemaschine mit einem Hauptmesser (22) zum Abtrennen von Scheiben eines Fleischblocks und Quermessern
(30) zum Unterteilen der Scheiben in Streifen. Der Messerkopf ist hin- und hergehend relativ zu einer Gegenschneide (10) angetrieben. Im
Bereich unter den Quermessern (30) befindet sich eine kammartige stationäre Schneidgutauflage (16), in deren Lücken die Quermesser (30) am
Ende ihrer Schnittbewegung eingreifen. Der Messerkopf trägt einen die Scheibendicke bestimmenden Anschlag mit ebenfalls in die Lücken der
Schneidgutauflage (16) ragenden Anschlagelementen und einer Einrichtung für die stufenlose Einstellung der Scheibendicke.
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